

Miguel Díaz-Canel lance un nouvel appel à la discipline



La Havane, 7 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a insisté ce lundi sur un conseil clé pour la lutte contre le Covid-19. Il a appelé une fois de plus la population à se faire soigner par un médecin au moindre symptôme de maladies respiratoires.

«Insister sur deux questions. La première l'honnêteté nécessaire à l'heure de répondre aux questions des enquêtes médicales. Il faut que les gens disent réellement les symptômes qu'ils ont et la situation dans laquelle ils se trouvent. Il n'est pas question de cacher des informations. Malheureusement, il y a certains cas de personnes qui se sont retrouvées dans un état grave de la maladie ou critique, il y a des cas même de décès parce qu'on n'a pas donné à temps les informations requises et donc, la maladie a été détectée à une étape avancée et les procédures et les traitements sont moins efficaces.

Nous menons une lutte pour sauver la vie des gens et pour éviter la propagation de la maladie.»

Le Chef d'État cubain a insisté sur l'importance de l'isolement, de la discipline et de la responsabilité de chacun.

«Toute personne suspecte, tout contact, toute personne présentant des symptômes doit rester hospitalisée. C'est la seule manière que nous avons d'isoler les malades ou porteurs potentiels. C'est la manière la plus efficace que nous connaissons pour endiguer la propagation de la maladie.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219084-miguel-diaz-canel-lance-un-nouvel-appel-a-la-discipline>



Radio Habana Cuba